

行中の誇り 3つの心「素直な心」「思いやりの心」「強い心」

い ち ょ う  
**公孫樹**

行田中学校だより  
**学べ 鍛えろ 夢を持って**  
第2号 令和3年5月12日発行

《 学校教育目標 》  
よく考え自ら学ぶ生徒  
誠実で情操豊かな生徒  
心も体もたくましい生徒



「心を鍛える」

校長 堀越 敦

スポーツや武芸の世界では、「心・技・体」が大切であるとよく言われます。技は技能、体は体力などのことであり、これらが大切なのは当然のことですが、心、いわゆるメンタルも同じくらい、いや最も大切だと思います。

今から20年近く前、私がサッカー部の顧問をしていた頃の生徒のことを書きます。Aくんは初心者で入部してきました。入部当初は、初心者なので他の生徒についていくのがやっとでした。走るのが苦手で、走るトレーニングや体育の持久走ではいつも最後尾。私は「上級生になっても選手として試合に出るのは難しいかもな……」と感じていました。ところが、彼はいつも一生懸命。全く手を抜かない。だから、練習の後はいつもとヘトヘト。他の生徒も全力で取り組んでいましたが、やや余力が残っている感じなのに対し、彼は倒れる寸前の感じでした。常に最後尾を走るようになってしまうので、普通なら心が折れてしまうところですが、どんなに遅くても決して彼はあきらめなかったのです。

そんなAくんが3年生になりました。彼は、なんとレギュラーとなり、相手をしつこくマークしてピンチを救う、粘り強いセンターバックとして成長しました。そして、スタミナも付き、学年で最下位だった彼が、なんと学校の駅伝メンバーの代表候補者になったのです。入学当初の姿を思えば、信じられませんでした。それほど、彼の成長はめざましかったのです。

Aくんのすごいところを挙げると、1つ目は、「素直なところ」。人の目を見て話を聞き、「はい」という返事を欠かさない、人の話を何でも吸収しようという態度でした。不器用でしたが、周りからのアドバイスをすぐに実行しようとしていました。もちろん言われてすぐにはできませんが、続けているうちにできないことができるようになっていったのです。素直な人は大きく成長できます。2つ目は、「強い心」。決してあきらめない、手を抜かないのは、心が強いから。いや、困難な状況でも手を抜かなかったから心が強くなったのかもしれない。

最後の大会で見た彼の成長したプレーに涙がこぼれたのを覚えています。教師である私が、改めて「心を鍛える」ことの大切さ、あきらめずに努力を続けると、こんなに変わるんだということを一人の生徒から学びました。心を鍛えることは、不可能を可能にすることができる！自分の可能性を広げることができる！

3年生のみなさん、最後の夏の大会まであと約20日間となりました。今のチームで、今の仲間と部活動ができるのもあとわずかです。もう手なんか抜いてはいられませんね。今しかできないことに全力で打ち込んでください。そして心を鍛えてください。体力はいずれ落ちてしまっても、鍛えて手に入れた強い心は衰えません。強い心があれば、この先の人生で待ち受ける困難も乗り越えていけるでしょう。

本校の学校教育目標は「学べ 鍛えろ 夢を持って」です。また、本校が掲げる「行中の誇り 3つの心」は、「素直な心」「思いやりの心」「強い心」です。行田中学校で存分に心を鍛え、強い心を育て、たくましく成長してほしいと思います。頑張れ！行中生！

新入生歓迎会

4月14日(水)、生徒会の主催による新入生歓迎会が開催されました。新型コロナウイルス感染予防として、事前に撮影した動画を各学級で視聴しました。生徒会長挨拶、生徒会についての説明の後は部活動紹介。1年生一人一人が真剣に視聴していました。同時に、先輩へ憧れるまなざしを感じました。



離任式

4月16日(金)、離任式が行われ、転退職された先生方お一人お一人からお別れの挨拶がありました。行中での思い出や近況報告、行中生に向けての励ましの言葉などをお話いただきました。終了後は、旧学年ごとにお別れ会も行われ、最後の別れを惜しんでいました。



埼玉県学力・学習状況調査

5月12日(水)、埼玉県学力・学習状況調査が行われました。この調査は、1年前からの自分の学力の伸びが把握できる、全国的にも注目されている調査です。結果は8月以降に返却されます。その際は、自分の学習への取組を振り返り、改善に努めていきましょう。



羽生警察署から感謝状！

4月24日に1年生の川上 楓さんに羽生警察署から感謝状が授与されました。羽生市内で1人で歩く女児のことが気になり、友人とともに声を掛け、羽生警察署まで送り届けたそうです。その優しさと正義感あふれる行動が讃えられました。川上さんの思いやりの心は行中の誇りです！



5月の行事予定

1	土		17	月	尿検査一次予備日
2	日		18	火	中間テスト 尿検査一次予備日
3	月	憲法記念日	19	水	北埼玉地区通信陸上大会 安全の日 部活休みの日
4	火	みどりの日	20	木	部活動優先の日
5	水	こどもの日	21	金	
6	木	部活動保護者会 掲額式 学級役員会等	22	土	小学校運動会
7	金	45分授業 読み聞かせ1年	23	日	
8	土		24	月	1年校外学習(神川げんきプラザ)
9	日		25	火	45分授業
10	月		26	水	部活休みの日
11	火		27	木	全国学力・学習状況調査(3年) 部活動優先の日
12	水	埼玉県学力・学習状況調査 林間学校説明会	28	金	
13	木	45分授業 内科検診 専門委員会 部活休みの日	29	土	
14	金	タブレット端末接続テスト 部活休み	30	日	
15	土	テスト前部活中止(～18日)	31	月	通信陸上予備日
16	日				

